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ИТОГИ ВСЕРОССИЙСКОГО КОНКУРСА  

РОССИЯ СЕГОДНЯ

(Окончание. 
Начало на 1-й стр.).

Ведущим инвестором в рай-
оне является компания «Белый 
фрегат», в нашей области пред-
ставленная дочерней компанией 
«Орловский лидер», структурные 
подразделения которой обраба-
тывают 20 тысяч гектаров пашни 
из 34 тысяч гектаров, имеющихся 
в Глазуновском районе. Одно из 
главных направлений деятельно-
сти компании — развитие сахар-
ной отрасли.

А.В. Сизов не скрывал, что на-
ряду с успехами, достигнутыми в 
зерновом и свекловичном произ-
водстве, в отраслях животновод-
ства и садоводства все еще су-
ществует ряд серьезных про-
блем. Они решаются уже сегодня. 
В 2007-м остановлено снижение 
численности дойного стада. Уже 
с января текущего года объемы 
производства молока увеличи-
лись на 20 процентов к соответст-
вующему периоду прошлого го-
да.

По информации главы адми-
нистрации района, совместно со 
всеми инвесторами, работающи-
ми в районе, разработан план 
увеличения животноводческой 
продукции. В ближайших планах 
компании «Орловский лидер» — 
строительство современного мо-
лочного комплекса в районе н.п. 
Кривые Верхи. Вывод отрасли са-
доводства из затяжного кризиса 
связывают с приходом в район 
нового инвестора — компании 
«Орелинвестпром».

А.В. Сизов рассказал о том, 
что в рамках нацпроекта «Разви-
тие АПК» фермерскими и личны-
ми подсобными хозяйствами рай-
она освоено свыше 20,5 млн. руб-
лей кредитных ресурсов. Стоит 
отметить, что доля КФХ и ЛПХ в 
производстве молока на сегод-
няшний день составляет около 50 
процентов, в производстве мяса 
— 84 процента.

На собрании выступил пред-
седатель совета директоров ак-
ционерного общества ТД «Белый 
фрегат» А.Г. Буторин.

— Мы пришли в район в 2004 
году, — сказал Буторин. — Конеч-
но, не сразу нам удалось достичь 
желаемого в сельхозпроизвод-
стве. Но сегодня нам не стыдно 
за результаты труда. Вся земля 
обрабатывается. Холдинг выхо-
дит на значительное расширение 
посевов сахарной свеклы — до 6 
тыс. гектаров. Мощности Колп-
нянского сахзавода, который мы 
выкупили, будут увеличены в два 
раза. В Глазуновском районе мы 
организовали транспортное 
предприятие. 60 КамАЗов посту-
пит в этом году. Появятся допол-
нительные рабочие места, в том 
числе и для тех, кто захочет вер-
нуться работать на свою малую 
родину. И, конечно, новые перс-
пективы открываются для тех, кто 

будет трудиться на современном 
промышленном молочном комп-
лексе, который будет построен в 
рамках аграрного нацпроекта. 

О том, как в районе реализу-
ются нацпроекты «Образование», 
«Здоровье», «Доступное и ком-
фортное жилье — гражданам Рос-
сии», на собрании рассказали ди-
ректор Тагинской средней школы 
Т.Б. Редькина, заместитель глав-
врача ЦРБ Н.Е. Мазина, член 
районного отделения молодеж-
ной организации «Патриоты 
Орловщины» Т. Некрасова.

За прошедшие два года в со-
циальной сфере района произош-
ло немало добрых перемен. Пре-
жде всего это существенное уве-
личение зарплаты отдельным ка-
тегориям педагогов и медработ-
ников. Полностью обновлен парк 

машин скорой помощи ЦРБ; на 
4,5 млн. рублей сюда же поступи-
ло медоборудования. Все школы 
района подключены к сети Интер-
нет; Тагинская школа стала обла-
дательницей миллионного гран-
та. Десять молодых семей полу-
чили субсидии на приобретение 
жилья, еще несколько десятков 
семей получат такую возмож-
ность в ближайшее время.

Подводя итоги собрания, 
Е.С. Строев отметил, что пози-
тивные перемены, произошед-
шие в жизни района, стали воз-
можны благодаря стабильности, 
которая наступила в стране в пос-
ледние годы.

— Стабильность и созидание 
— фундамент движения вперед, 
— подчеркнул губернатор. — Это 
четыре нацпроекта, которые ку-
рирует молодой, энергичный пер-
вый вице-премьер Правительства 
РФ Д.А. Медведев, это вложения 
в человека, в новейшие техноло-
гии, которые позволяют нам сде-
лать рывок вперед во всех сферах 
жизни страны.

Е.С. Строев также принял уча-

стие в отчетном собрании, кото-
рое состоялось в Малоархангель-
ском районе. Малоархангельцы, 
год от года добивающиеся успе-
хов в сельхозпроизводстве и про-
мышленности, встречали губер-
натора в особенно приподнятом 
настроении.

Глава администрации района 
П.В. Заложных проинформиро-
вал губернатора об основных 
производственных показателях.

Объем произведенной вало-
вой продукции по району в 2007 
году составил в действующих це-
нах 1,3 млрд. рублей (выше уров-
ня 2006 года в 1,3 раза). На 17 
процентов возросли объемы про-
мышленного производства; ус-
пешно развивается агропромыш-
ленный комплекс.

В районе также работает ком-

пания «Орловский лидер», под-
разделения которой обрабатыва-
ют более 58 процентов всей паш-
ни района. Ими произведено 20 
тыс. тонн зерна, 95,5 тыс. тонн 
сахарной свеклы. Подразделени-
ем компании, занимающимся 
птицеводством, в 2007 году про-
изведено 150 млн. штук инкуба-
ционных яиц (в 1,5 раза больше, 
чем в 2006 году). 

Семь тысяч гектаров пашни 
обрабатывает  ООО «Дубовиц-
кое» (ООО «Щелково-Агрохим»). 
Средняя урожайность зерновых в 
2007-м составила 42 центнера с 
гектара; сахарной свеклы — 400 
центнеров с гектара. Инвестици-
онные вложения этих двух компа-
ний в сельхозпроизводство рай-
она исчисляются сотнями милли-
онов рублей. 

Успешно работают и другие 
сельхозпредприятия всех форм 
собственности: ТНВ «Суровцев и 
К», СПК им. Кирова, ТНВ «Ревя-
кин и К», а также фермерские, 
личные подсобные хозяйства, ко-
торые охотно берут субсидиро-
ванные кредиты, вкладывая сред-

ства в развитие животноводства.
В рамках нацпроекта в районе 

организована работа трех торго-
во-закупочных кооперативов.

— Социальный вопрос для нас 
по-прежнему остается одним из 
главных, — подчеркнул глава рай-
она. — Мы воспитываем настоя-
щих хозяев на своей земле, со-
здавая все условия для нормаль-
ной жизни людей: строим жилье, 
дороги, новые школы. Увеличива-
ется зарплата на селе. С этого на-
правления мы не свернем, тем 
более имея мощную поддержку 
со стороны обладминистрации, 
государственной власти, связы-
вающей инновационный путь раз-
вития России с инвестициями в 
человеческий капитал.

Так, в рамках нацпроекта «Об-
разование» в районе освоено 

10 млн. рублей. 
Выступившая на 
собрании пре-
подаватель ма-
л о а р х а н г е л ь -
ской средней 
школы № 1 (об-
ладательницы 
президент  с  ко го 
гранта) В.И.  Бур-
цева подчеркну-
ла, что уже сего-
дня система об-
разования в 
районе развива-
ется по иннова-
ционному пути. 

В рамках нац-
проекта «Здоро-
вье» в развитие 
районной меди-
цины вложено 
16 млн. рублей, 
в том числе 3,2 
млн. рублей — 
из районного 

бюджета. 18 молодых семей улуч-
шили жилищные условия, полу-
чив субсидии на погашение части 
стоимости жилья по нацпроекту 
«Доступное и комфортное жилье 
— гражданам России». В 2008-м 
собственное жилье получат еще 
27 семей. 

П.В. Заложных отметил, что 
социальная ответственность 
крупного бизнеса возрастает. Ин-
весторы не только обеспечивают 
новыми рабочими местами жите-
лей села, но и решают вопросы, 
которые ранее были в компетен-
ции местной власти, самостоя-
тельных сельхозпредприятий, ра-
ботающих на территории района. 
Так, ООО «Щелково-Агрохим» в 
прошлом году построена дорога 
с асфальтобетонным покрытием 
протяженностью почти 2,5 кило-
метра.

Социальное обустройство се-
ла приводит к положительным 
изменениям демографической 
ситуации. Почти на 25 процентов 
увеличилась рождаемость в рай-
оне в 2007 году. Вдвое 
сократилось количество разво-

дов, а число браков возросло на 
37 процентов.

Все активнее в жизни успешно 
развивающегося района участ-
вуют молодые люди, которые ста-
новятся членами общественных 
молодежных движений и органи-
заций.

П.В. Заложных подчеркнул, что 
динамика развития района — по-
казатель политической и эконо-
мической стабильности в обла-
сти, в стране, где созданы все ус-
ловия для успешной работы биз-
неса,  укрепления всех отраслей 
народного хозяйства.

Губернатор области Е.С. Стро-
ев подвел итоги встречи:

— Сегодня мы еще раз убеди-
лись в том, что орловское село 
смотрит в завтрашний день с уве-
ренностью и оптимизмом. Мало-
архангельцы красиво вошли в ры-
нок, изначально понимая, в какую 
сторону следует двигаться. Мы 
видим результаты их многолетне-
го труда, их совместной работы с 
крупными холдинговыми структу-
рами. 40 тысяч тонн сахара будет 
производить «Орловский лидер» 
в Малоархангельском и Глазунов-
ском районах — гораздо больше, 
чем требуется области. Разве это 
не прорыв в сахарном производ-
стве? Новейшие инновационные 
технологии приходят в  села 
Орловщины. Это касается круп-
ного промышленного производ-
ства мяса птицы, свинины, моло-
ка.

В области работает Знамен-
ский селекционно-генетический 
центр, пущены два крупнейших 
молочных комплекса в ОАО АПК 
«Орловская Нива» и ООО «Юпи-
тер». Здесь содержатся живот-
ные с потенциальным годовым 
надоем в 8—10 тонн молока. Та-
ких комплексов в области будет 
построено 30. 

Комплексное развитие всех 
отраслей сельского хозяйства не 
только в нашей области, но и в 
других регионах решит проблему 
обеспечения страны собствен-
ным отечественным продоволь-
ствием. Крепнет село, а вместе с 
ним дух патриотизма в людях, ко-
торые здесь живут и работают, 
растят детей.

Сегодня всем нам важно не 
допустить возвращения страны в 
безвременье, не дать возможно-
сти так называемым «доброжела-
телям» втянуть Россию в распри, 
которые чуть не погубили нас в 
1990-е. Таких ситуаций ведь воз-
никало немало.  Важно понимать, 
насколько ценны нынешнее един-
ство и стабильность.

В завершение встречи юные 
малоархангельцы — воспитанни-
ки школы искусств — преподнес-
ли в подарок губернатору изго-
товленные собственными руками 
гербы городов Орловщины.

Наталья ЗАРУБИНА.
Фото Сергея МОКРОУСОВА.

Стабильность и созидание — 
фундамент движения вперед

Венгерский премьер Ференц 
Дюрчань на пресс-конференции 
по итогам встречи с Медведе-
вым сообщил, что соглашение о 
присоединении Венгрии к «Юж-
ному потоку» будет подписано 
28 февраля. 

В свою очередь Медведев со-
общил, что Ференц Дюрчань 
принял приглашение посетить 
Россию для переговоров с Вла-
димиром Путиным. «Это должно 
состояться уже в четверг 28 фев-
раля», — сказал первый вице-
премьер. 

«Мы согласовали проект меж-
правительственного соглашения 
о строительстве газопровода 
для транзита природного газа 
через территорию Венгрии. Тем 
самым открывается возмож-
ность для подключения ее к мар-
шруту «Южного потока», а также 
к проекту, связанному с подзем-
ным хранением газа», — сказал 
первый вице-премьер. 

Венгрия также рассматрива-
ет возможность своего участия в 

проекте «Набукко» (Nabucco), 
который предусматривает про-
кладку к 2011 году газопровода в 
Австрию из района Каспийского 
моря через турецкую террито-
рию. В этом проекте, который 
поддерживает ЕС, заняты Тур-
ция, Болгария, Румыния, Венг-
рия и Австрия. 

Первый вице-премьер Дмит-
рий Медведев после встречи с 
Дюрчанем заявил, что проекты 
«Набукко» и «Южный поток» не по-
влияют негативно друг на друга. 

«Задача «Газпрома» в теку-
щей жизни заключается в том, 
чтобы максимально диверсифи-
цировать возможности своих по-
ставок в Европу... Это то, над 
чем мы трудимся постоянно и 
для этого реализовываем целый 
ряд проектов — Североевропей-
ского газопровода, «Южного по-
тока». Это серьезные решения, 
которые в конечном счете рабо-
тают на укрепление энергобез-
опасности Европы», — отметил 
первый вице-премьер РФ. 

Со своей стороны премьер-
министр Венгрии отметил, что 
его страна заинтересована, что-
бы оба газопровода прошли че-
рез ее территорию. 

Медведев также сообщил, 
что для строительства в Венгрии 
газопровода «Южный поток» бу-
дет создано совместное пред-
приятие с участием 50 на 50 про-
центов. Российским участником 
станет «Газпром». 

Дюрчань сказал, что с вен-
герской стороны участником 
проекта будет предприятие, на 
100 процентов являющееся гос-
собственностью. 

Медведев добавил, что сто-
роны договорились о том, что 
будут приложены все необходи-
мые усилия для обеспечения 
этому СП режима максимально-
го налогового благоприятство-
вания, который необходим такой 
компании для реализации столь 
крупного проекта. 

Во встрече, в частности, уча-
ствовали: с российской стороны 
— глава МИД РФ Сергей Лавров, 
глава «Газпрома» Алексей Мил-
лер, с венгерской — министр 
финансов Венгрии Янош Вереш 
и гендиректор концерна «МОЛ» 
Жолт Хернади. 

По сообщениям 
информагентств.

Дмитрий Медведев громко заявил 
о себе в мировой политике

Венгрия присоединится к 
российскому газовому 

проекту «Южный поток»
Венгрия присоединится к российскому газовому проекту 

«Южный поток» — газопроводной системе, предназначенной 
для транзита и поставок природного газа на Балканы и в дру-
гие страны Европы из России через акваторию Черного моря. 
Договоренность об этом была достигнута в ходе визита пер-
вого вице-премьера РФ Дмитрия Медведева в Будапешт. 

РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ
ОРЛОВСКАЯ ОБЛАСТЬ

ЗАКОН ОРЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ
О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В УСТАВ 

(ОСНОВНОЙ ЗАКОН) ОРЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ

На инициированную Пре-
зидентом России Владими-
ром Путиным встречу прибы-
ли президенты Александр Лу-
кашенко (Белоруссия), Нур-
султан Назарбаев (Казах-
стан), Виктор Ющенко (Украи-
на), Курбанкули Бердымухам-
медов (Туркменистан), Эмо-
мали Рахмон (Таджикистан), 
Владимир Воронин (Молда-
вия), Михаил Саакашвили 
(Грузия), Курманбек Бакиев 
(Кыргызстан), Ильхам Алиев 
(Азербайджан), Ислам Кари-
мов (Узбекистан). Приехал в 
российскую столицу и Роберт 
Кочарян — последний раз в 
качестве президента, по-
скольку на выборах во втор-
ник победил нынешний пре-
мьер-министр Армении Серж 
Саркисян.

По традиции неформальный 
саммит СНГ не имеет опреде-
ленной повестки дня. Лидеры 
выносят на обсуждение те темы, 
которые считают наиболее акту-
альными.

Заседание открыл действую-
щий председатель СНГ Курман-
бек Бакиев. Затем выступил Вла-
димир Путин, который говорил о 
двух проблемах: разработке 
стратегии развития содружества 
до 2020 года и усилении борьбы 

с национализмом на простран-
стве СНГ.

Лидеры стран СНГ решили 
объявить 2008 год годом лите-
ратуры и чтения. «Мы вышли на 
подписание решения об объяв-
лении 2008 года годом литера-
туры и чтения в Содружестве. 
Мы ждем активного подключе-
ния к этой инициативе всех на-
ших коллег. В рамках года плани-
руется празднование юбилеев 
классиков национальных лите-
ратур», — сказал Владимир Пу-
тин. По его словам, предусмот-
рены конкретные меры по раз-
витию национальных литератур, 
книгоиздания, взаимных пере-
водов, библиотечного дела.

Перед главами стран — чле-
нов СНГ с отдельным докладом 
выступил первый вице-премьер 

российского 
правительства  
Дмитрий Мед-
ведев. Он, в 
ч а с т н о с т и , 
предложил со-
здать фонд 
оперативной 
помощи на 
случай возник-
новения чрез-
вычайных ситу-
аций в госу-

дарствах Содружества, сохранить 
единое информационное про-
странство и со вместно работать 
над введением в странах СНГ 
цифрового вещания, а также реа-
лизовывать со вместные транс-
портные проекты.

Примечательно, что прежде 
вице-премьеры не принимали 
участия во встречах глав госу-
дарств СНГ. А если кто-то из ли-
деров не мог  приехать на оче-
редной саммит Содружества, 
первое лицо почти всегда заме-
щал премьер-министр.

По окончании деловой части 
саммита дискуссия, которую вел 
председательствующий прези-
дент Кыргызстана Курманбек 
Бакиев, прошла при закрытых 
дверях. 

В Москве прошла шестнадцатая встреча 
глав государств — участников СНГ

Принят областным Советом народных депутатов             25 января 2008 года
Статья 1
Внести в Устав (Основной Закон) Орловской области от 26 февраля 1996 

года № 7-ОЗ (в последней редакции от 16 октября 2007 года № 702-ОЗ. 
«Орловская правда». 20 октября 2007 года. № 174) следующие изменения:

1) статью 21 изложить в следующей редакции:
«В Орловской области в соответствии с законом области устанавливаются 

и присваиваются награды за особые заслуги в сфере производства, образова-
ния, культуры, науки и здравоохранения.»;

2) в статье 46:
в части 1 слово «источников» исключить;
части 2 и 3 изложить в следующей редакции:
«2. К собственным доходам областного бюджета относятся:
налоговые доходы, зачисляемые в областной бюджет в соответствии с 

бюджетным законодательством Российской Федерации и законодательством 
о налогах и сборах;

неналоговые доходы, зачисляемые в областной бюджет в соответствии с 
федеральным законодательством и законодательством области;

доходы, полученные бюджетами в виде безвозмездных поступлений, за ис-
ключением субвенций.

3. Расходные обязательства области исполняются за счет собственных до-
ходов и источников финансирования дефицита областного бюджета, а также 
за счет и в пределах субвенций, поступающих из федерального бюджета на 
осуществление переданных области отдельных государственных полномочий 
Российской Федерации.»;

3) статью 47 изложить в следующей редакции:
«Бюджетный процесс в области осуществляется в соответствии с 

Конституцией Российской Федерации, федеральным законодательством и за-
конодательством области.»;

4) в статье 53:
в части 3:
пункт 1 изложить в следующей редакции:
«1) утверждение по представлении Губернатора области областного бюд-

жета и бюджета Орловского территориального фонда обязательного меди-
цинского страхования, поправок к ним, отчетов об их исполнении;»;

пункт 5 изложить в следующей редакции:
«5) правовое регулирование в соответствии с федеральным законодатель-

ством порядка привлечения заемных средств, в том числе порядка выпуска го-
сударственных ценных бумаг области;»;

пункт 6 исключить;
в части 4:
пункт 6 изложить в следующей редакции:
«6) учреждение наград области, наград областного Совета народных депу-

татов, установление условий и порядка награждения ими;»;
5) пункт 7 части 1 статьи 60 изложить в следующей редакции:
«7) совместно с Губернатором области вручает государственные награды 

Российской Федерации; вручает награды области и награды областного 
Совета народных депутатов;»;

6) предложение второе части 2 статьи 62 изложить в следующей редакции:
«Данное заключение представляется в областной Совет народных депута-

тов в течение 20 календарных дней со дня поступления к Губернатору области 
законопроекта и прилагаемых к нему материалов.»;

7) в части 3 статьи 67:
пункт 13 изложить в следующей редакции:
«13) представляет в областной Совет народных депутатов проекты законов 

об областном бюджете и бюджете Орловского территориального фонда обя-
зательного медицинского страхования, отчеты об их исполнении, а также про-
граммы социально-экономического развития области и отчеты об их исполне-
нии;»;

пункт 17 изложить в следующей редакции:
«17) учреждает награды области и награды Губернатора области, опреде-

ляет условия и порядок награждения ими; совместно с Председателем обла-
стного Совета народных депутатов вручает государственные награды 
Российской Федерации; вручает награды области и награды Губернатора об-
ласти;»;

8) в статье 72:
в пункте 2 части 5 после слова «здравоохранения» записать слово «культу-

ры,»;
дополнить пунктом 81 следующего содержания:
«81) учреждает награды исполнительных органов государственной власти 

области, определяет условия и порядок награждения ими;».
Статья 2
Настоящий Закон вступает в силу по истечении десяти дней с момента его 

официального опубликования.
Губернатор
Орловской области   Е.С. СТРОЕВ.
г. Орел
12 февраля 2008 года № 753-ОЗ

От Орловской области во 
Всероссийском конкурсе приня-
ли участие 6 организаций. По-
четное звание «Организация вы-
сокой социальной эффектив-
ности-2007 (в отрасли») присво-
ено ОАО «Ливенское производ-
ственное объединение гидрав-
лических машин» (управляющий 
директор А.Ф. Дворядкин). 
Предприятие награждено Дип-
ломом организационного коми-
тета конкурса, который возглав-
ляет заместитель Председателя 
Правительства Российской Фе-
дерации, министр финансов 

Российской Федерации А.Л. Кудрин.
В отраслевой номинации 

«Газовая промышленность» Ла-
уреатом VII Всероссийского 
конкурса стало ОАО «Орелобл-
газ» (генеральный директор 
М.А. Межнев). Оно награждено 
дипломом конкурсной комис-
сии «Лауреат Всероссийского 
конкурса «Российская органи-
зация высокой социальной эф-
фективности».

Почетными грамотами кон-
курсной комиссии за участие в 
VII Всероссийском конкурсе 
«Российская организация высо-

кой социальной эффективности» 
награждены ЗАО «Стеклопак», 
ОАО «Межгосметиз-Мценск», 
ОАО «Агрофирма «Мценская», 
ОАО «Орелоблэнерго».

Всероссийский конкурс про-
должается и в 2008 году. По воп-
росам участия в нем руководите-
лям организаций можно обра-
щаться в управление труда де-
партамента экономической по-
литики Орловской области или 
непосредственно в адрес комис-
сии по подготовке и проведению 
конкурса (105203, г. Москва, 
ул. 15-я Парковая, д.8; тел./факс: 
(495) 464-33-33, 463-95-90, 
464-95-98, 461-66-89).

Более подробную информа-
цию можно получить на сайте 
www.roskonkurs.ru или по элект-
ронной почте info(a)roskonkurs.ru.

Соб. инф.

Орловцы среди лучших
12 — 13 февраля в Москве в Государственном 
Кремлевском дворце прошли торжественные 
мероприятия по подведению итогов и награждению 
победителей VII Всероссийского конкурса «Российская 
организация высокой социальной эффективности».

Для Дмитрия Медведева 
поездка в Белград стала пер-
вым международным визитом 
такого уровня. Раньше ино-
странным коллегам его пред-
ставлял Владимир Путин, а 
в понедельник первый вице-
премьер был один.  

Москва и Белград будут с об-
щих позиций добиваться восста-
новления территориальной це-
лостности Сербии. Договорен-
ность об этом достигнута в поне-
дельник во время встреч, кото-
рые провел первый вице-пре-
мьер Дмитрий Медведев с серб-
ским руководством в Белграде. 
Медведева в поездке сопровож-
дал министр иностранных дел 
РФ Сергей Лавров. «Мы исходим 
из того, что Сербия является 
единым государством, юрисдик-
ция которого простирается на 
всей его территории, и этой при-
нципиальной позиции мы будем 
придерживаться в дальнейшем, 
— сказал Медведев журналис-
там, подводя итоги переговоров. 
— Мы договорились в дальней-
шем координировать усилия по 
выходу из этой очень сложной 
ситуации, будем осуществлять 
это по линии всех заинтересо-
ванных ведомств».

По словам Медведева, его ко-
роткий визит, в частности, на-
правлен на то, чтобы «высказать 
поддержку Сербии в условиях 
нелегитимных действий по одно-
стороннему признанию Косово». 
«Самопровозглашение незави-
симости Косово абсолютно не 
соответствует международному 
праву, нарушает суверенитет, на-
рушает территориальную целост-
ность», — сказал Медведев. «По 
сути, действия, которые пред-
приняты, разрушают междуна-
родную систему безопасности, 
международную систему права, 
которую человечество формиро-
вало более чем сто лет», — под-
черкнул первый вице-премьер. 
По его мнению, это решение «аб-
солютно не соответствует при-
нципу международного права, 
Уставу ООН, хельсинкскому акту, 
резолюции 1244, практически ни 
одному международному доку-
менту».

Медведев уверен, что само-
провозглашение независимости 
Косово проецируется на другие 
государства. «Мы отметили, что 
объявление независимости Ко-
сово реально осложнило ситуа-
цию в крае, в Юго-Восточной 
час ти Европы и проецируется на 
все другие регионы, другие госу-
дарства, в которых остро стоит 
вопрос о статусе отдельных тер-
риториальных образований», — 
заявил Медведев прессе.

Сербский премьер Воислав 
Коштуница после переговоров с 
Медведевым подчеркнул, что его 
страна не намерена возвращать 
в нормальное русло отношения с 
государствами, которые призна-
ли независимость Косово. «Для 
Сербии не может быть нормали-
зации отношений со странами, 
которые признали независи-
мость Косово, пока это призна-
ние не будет аннулировано», — 
заявил Коштуница.

Он напомнил, что Медведев 
приехал в очень важный для Сер-

бии момент, когда страна столк-
нулась с нарушением основных 
принципов международного пра-
ва. Он поблагодарил Москву за 
поддержку. «Это возможность, 
чтобы поблагодарить россий-
ский народ, в частности его пре-
зидента Владимира Путина, за 
поддержку, за то, что Россия при-
знает Сербию в существующих 
границах», — сказал Коштуница. 
По его словам, Белград будет 
требовать отменить все реше-
ния, принятые по созданию 
«фальшивого государства» на ее 
территории. «Мы будем настаи-
вать на том, чтобы Советом Без-
опасности ООН были аннулиро-
ваны решения о создании фаль-
шивого государства», — заявил 
премьер-министр Сербии.

«Для Сербии лжегосударства 
Косово не существует, все реше-
ния о провозглашении Пришти-
ной независимости Белград уже 
аннулировал, — подчеркнул Кош-
туница. — Сербия будет делать 
все, чтобы сохранить свою юрис-
дикцию над Косово и свои пре-
рогативы в отношении той части 
населения автономии, которая 
сохраняет лояльность Белграду. 
Мы будем бороться совместно с 
Россией, чтобы акты, связанные 
с самопровозглашенной незави-
симостью Косово, были отмене-
ны в Совете Безопасности ООН 
вместе со всеми государствами, 
уважающими основы междуна-
родного права. Уверяю, что ста-
бильности в Сербии и мире не 
будет, пока это решение не анну-
лируют».

Министр иностранных дел РФ 
Сергей  Лавров ранее в поне-
дельник отметил, что Россия 
поддерживает позицию сербско-
го руководства в том, чтобы не 
допустить силового сценария в 
решении проблемы Косово. «Мы 
делаем все, чтобы не допустить 
такого сценария, мы уважаем и 
высоко оцениваем позицию ру-
ководства Сербии, и президент, 
и премьер-министр которой 
твердо выступают против какого-
либо силового сценария», — ска-
зал Лавров в интервью телекана-
лу «Вести».

Вместе с тем Лавров назвал 
неприемлемым, когда недоволь-
ная ситуацией вокруг Косово 
сербская молодежь начинает 
вторгаться на территорию ино-
странных дипломатических пред-
ставительств.

«Но, что интересно, когда в 
Совете Безопасности ООН об-
суждалась эта ситуация, наши 
американские коллеги настойчи-
во требовали, чтобы этот акт был 
осужден как грубое нарушение 
международного права. Это воз-
вращает нас опять к двойным 
стандартам», — сказал он. «Меж-
дународная законность — она 
либо есть, либо нет — ее нельзя 
выборочно использовать в целях 
политической целесообразно-
сти», — заключил глава россий-
ского внешнеполитического ве-
домства.

Косвенно тема Косово звуча-
ла и на встрече Дмитрия Медве-
дева с премьер-министром Рес-
публики Сербской в составе Бос-
нии и Герцеговины Милорадом 
Додиком. На ней Медведев под-

твердил, что Россия выступает за 
согласие мусульман, хорватов и 
сербов в целях развития госу-
дарства Боснии и Герцеговины 
по Дейтонским соглашениям. 
«На встрече было подтверждено, 
что Россия будет последователь-
но продолжать поддерживать 
развитие боснийского государ-
ства на основе Дейтонских со-
глашений, то есть на основе со-
гласия мусульман, хорватов и 
сербов», — сказал ИТАР — ТАСС 
глава МИД РФ Сергей Лавров,  
участвовавший в переговорах. 

К ситуации в Косово Медве-
дев вернулся еще раз, посещая 
храм Святого Саввы в центре 
Белграда. Представитель серб-
ской патриархии, обратившись к 
первому вице-премьеру и чле-
нам российской делегации, от-
метил, что визит Медведева про-
ходит в «самые трудные, тяже-
лые дни для народа Сербии, для 
ее церкви». По его словам, сербы  
«испытывают страдания, по-
скольку у них отнимают террито-
рию и они очень смутно пред-
ставляют свое будущее». Свя-
щеннослужитель назвал приезд 
российского гостя «большой 
поддержкой народа Сербии, го-
сударства, руководства страны 
для преодоления нынешнего 
кризиса». «Совершенно очевид-
но, что кризис, ответственность 
за который несут те, кто прини-
мал незаконное решение о само-
провозглашении Косово, имеет 
долгосрочные, к сожалению, по-
следствия для спокойствия на 
европейском континенте», — 
сказал Медведев. 

Россия Сербию не оставит, и 
в качестве доказательства серь-
езности своих намерений нам 
есть что предъявить. Две страны 
теперь связывают не просто сла-
вянские корни и многовековая 
дружба, но и вполне земные мно-
гомиллиардные проекты. В кон-
це января в присутствии прези-
дентов обеих стран Россия и 
Сербия подписали межправи-
тельственное соглашение о 
строительстве участка газопро-
вода «Южный поток» по террито-
рии Сербии, а в понедельник не-
обходимые документы подписа-
ли уже руководители «Газпрома» 
и «Сербиягаза». «Свидетелями» 
выступали Медведев и Коштуни-
ца.

— Это соглашение работает 
на интересы России и Сербии и 
закладывает основу энергобез-
опасности в Европе, — резюми-
ровал Дмитрий Медведев.

Официальный представитель 
«Газпрома» Сергей Куприянов 
рассказал, что теперь в течение 
трех месяцев должно быть со-
здано совместное предприятие, 
затем 18 месяцев дается на раз-
работку технико-экономического 
обоснования, и не позднее двух 
лет после этого должна начаться 
сама стройка. А к 2013 году «Юж-
ный поток» будет готов.

Строительство «Южного по-
тока» по территории Сербии — 
это лишь часть энергетического 
пакета, о котором мы договори-
лись с Белградом. 

 Россия четко заявила миру, 
что братьев-славян в беде не ос-
тавит.

  Долгосрочные рейтинги дефолта эмитента 
(РДЭ) в иностранной и национальной валюте 
повышены Fitch с уровня «BB-» до «A-», крат-
косрочный РДЭ с «B» до «F2» и национальный 
долгосрочный рейтинг с  «A+(rus)»  до 
«AAA(rus)». По долгосрочным РДЭ в иностран-
ной и национальной валютах, а также по наци-
ональному долгосрочному рейтингу присвоен 
прогноз «стабильный». 

Новый  рейтинг  Росбанка по версии 
Moody’s — «Baa3/Prime-3» с позитивным про-
гнозом по сравнению с прежним «Ba2/Not 
Prime» со стабильным прогнозом. Moody’s  
также подтвердило рейтинг финансовой 
устойчивости банка на уровне «D», прогноз 
«стабильный». Повышен долгосрочный рей-
тинг Росбанка по национальной шкале c 
«Aa2.ru» до «Aaa.ru». 

Повышение рейтингов последовало за со-
общением о том, что Societe Generale  увели-
чил свой пакет акций Росбанка до 50% плюс 
1 акция. Рейтинги Росбанка отражают мнения 
агентств о высокой вероятности получения 

банком поддержки от Societe Generale в слу-
чае необходимости. Дальнейшее повышение 
РДЭ банка возможно в случае повышения рей-
тингов Societe Generale, увеличения пакета ак-
ций Росбанка в собственности Societe 
Generale, а также при более высокой операци-
онной интеграции между двумя банками. Од-
нако повышение рейтингов будет возможно 
только в случае повышения странового потол-
ка России, который в настоящее время нахо-
дится также на уровне «A-».  

Эксперты  агентств считают, что в  резуль-
тате  увеличения  доли французского банка 
Росбанк получит доступ к более дешевому 
фондированию, в  перспективе может сделать 
банк стратегически  важным  для развития 
бизнеса Societe Generale в России. 

Росбанк входит в десятку ведущих россий-
ских банков по величине активов, имеет зна-
чительные доли рынка в авто- и потребитель-
ском кредитовании. Филиальная сеть банка — 
586 офисов на начало 2008 года — является 
третьей в России. 

Росбанку 
повысили рейтинги

АВТОРИТЕТНЫЕ РЕЙТИНГОВЫЕ АГЕНТСТВА FITCH RATINGS 

И MOODY’S ПОВЫСИЛИ РЕЙТИНГИ РОСБАНКА. 
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